

Einladung

zu einer „Sonder-Sitzung“ der Dorfentwicklung Weigersdorf

Die Freiwillige Feuerwehr Weigersdorf hat sich in einer Stellungnahme gegen die Verlegung des Feuerwehrgerätehauses in die Valenta-Halle und einem Umbau des Feuerwehrhauses zu einem Gemeinschaftshaus mit Jugendraum ausgesprochen.

Dies wurde der Bevölkerung in der Plenumsitzung am 17.11. mitgeteilt.

Durch den Planer Herrn Brauner wurde für 2 Varianten eine Vorplanung erstellt.

Daraufhin wurde durch das Plenum beschlossen, dass dieser Punkt in einer allgemeinen Arbeitskreissitzung diskutiert werden soll, bevor man zu einem Entschluss kommen kann, welche Variante favorisiert wird.

Aus diesem Grund findet am 23.11 um 19 Uhr eine Sondersitzung aller Arbeitskreise statt, zu welcher wie immer die gesamte Bevölkerung herzlich eingeladen ist.

Die Dorferneuerung ist eine Chance Weigersdorf

Für die kommenden Jahrzehnte fit zu machen

-

Lasst uns diese Chance nutzen.